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Stadt Bramsche 

 
 

 
Protokoll 

über die 3. Sitzung des Ausschusses f. Soziales, Sport und Kultur 
vom 08.06.2022 

Tuchmacher Museum Bramsche, Mühlenort 6, 49565 Bramsche 
 

- vor Sitzungsbeginn: Führung für die Mitglieder des Aussschusses im Tuchmacher Museum 
Bramsche um 17:15 Uhr - 

 
 
Anwesend: 
 

Vorsitzender 
Herr Dr.-Ing. Benjamin Weinert  

Mitglieder SPD-Fraktion 
Herr Stephan Bergmann  
Frau Ute Johanns  
Herr Richard Keib  
Herr Ralf Seeleib  

Mitglieder FDP-Fraktion 
Frau Anke Wittemann  

Mitglieder CDU-Fraktion 
Frau Monika Bruning  
Herr Oliver Reyle  
Herr Matthis Waldkötter  

Mitglieder Fraktion B 90/DieGrünen 
Frau Angelika Ballmann  
Herr Matthias Reyl  

Bürgervertreter gem. § 71 (7) NKomVG 
Herr Jürgen Thye  
Herr Arne Wegner  

Gäste 
Herr Rüdiger Albers  
Frau Heike Harms  
Herr Paul Krause  
Herr Christian Kuhlmann  
Frau Karin Sommer  

Verwaltung 
Herr Helmut Langelage  
Frau Maria Stuckenberg  

Protokollführer 
Herr Philip Starke  
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Abwesend: 

Bürgervertreter gem. § 71 (7) NKomVG 
Herr Arndt Mügge  
 
 
Beginn: 18:10 Uhr  Ende: 19:40 Uhr 
 
 
Tagesordnung: 
 
ÖFFENTLICHE SITZUNG 
 
 1   Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und Beschlussfähigkeit 

 
  

 2   Ergänzung/Feststellung der Tagesordnung   

 3   Genehmigung des öffentlichen Protokolls der Sitzung vom 23.02.2022 
 

  

 4   Einwohnerfragestunde   

 5   Vorstellung der Tätigkeiten von Amal e.V.   

 6   Aktueller Stand "Sporthalle Engter"   

 7   Informationen   

 8   Anfragen und Anregungen   

 9   Einwohnerfragestunde   

 
 
 
 
ÖFFENTLICHE SITZUNG 
 
 
TOP  1 Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und Beschlussfähigkeit  
 
Dr. Ing. Weinert begrüßt alle Anwesenden und stellt die ordnungsgemäße Ladung und die 
Beschlussfähigkeit fest. 
 
 
TOP  2 Ergänzung/Feststellung der Tagesordnung  
 
 Es liegen keine Ergänzungen zur Tagesordnung vor.   
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TOP  3 Genehmigung des öffentlichen Protokolls der Sitzung vom 23.02.2022  
 
Das Protokoll wird ohne Änderungen genehmigt.  
 
Abstimmungsergebnis: 11 Stimmen dafür 
   0 Stimmen dagegen 
   0 Enthaltungen 
 
 
 
TOP  4 Einwohnerfragestunde  
 
Keine Anfragen. 
 
 
TOP  5 Vorstellung der Tätigkeiten von Amal e.V.  
 
Frau Harms und Herr Krause stellen die Historie, den internen Aufbau und die Tätigkeitsfelder des 
Vereins Amal e.V. anhand einer Präsentation mit anschließendem ausführlichen Dialog mit den 
Ausschussmitgliedern vor. Die Präsentation ist dem Protokoll als Anhang beigefügt.  
 
Die Mitglieder des Ausschusses bedanken sich für die Informationen und bringen ihre Wertschätzung 
gegenüber den ehrenamtlich Tätigen zum Ausdruck.  
 
Die Ausschussmitglieder sprechen sich dafür aus, den Verein Amal e.V. zu besuchen.     
 
 
TOP  6 Aktueller Stand "Sporthalle Engter"  
 
Herr Langelage informiert, dass die Ermittlungen der Staatsanwaltschaft abgeschlossen seien und die 
Brandstelle seit der Kalenderwoche 23 freigegeben sei. Die Brandursache sei ungeklärt. 
 
Zunächst erfolge nun eine Begutachtung der Brandstelle durch Sachverständige, welche die 
Brandreste auf Schadstoffe untersuchen. Diese werden im weiteren Verlauf fachgerecht entsorgt.  
 
Zudem stehe die Stadt Bramsche im Austausch mit der Versicherung, um die Versicherungsleistung 
zu definieren.  
  
 
 
TOP  7 Informationen  
 
Frau Stuckenberg informiert über folgende Punkte:  
 

1. Im Rahmen Netzwerk LAB bestehe ein Spendenkonto für die Flüchtlingsarbeit. Das 
Spendengremium, dem auch die Ausschussmitglieder Weinert und Waldkötter angehören, 
entscheide über die Verwendung der Spenden.  

2. Am 06.07.2022 treffe sich der Runde Tisch LAB zum allgemeinen Austausch im kleinen 
Sitzungssaal des Rathauses.  

3. Voraussichtlich werde sich die finanzielle Förderung der Freiwilligenagenturen durch das 
Land Niedersachsen ab dem Jahr 2023 verringern. Im Landkreis Osnabrück würden nach 
aktuellen Planungen künftig statt bisher zehn nur noch vier Freiwilligenagenturen gefördert. 
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Frau Stuckenberg richtet den Appell an die Ausschussmitglieder, finanzielle Mittel (auf 
Kreistagsebene) zur Verfügung zu stellen.  

4. Es würden Begegnungsorte für Senioren im Stadtgebiet Bramsche benötigt. Neben den 
bereits durch kirchliche Institutionen vorgehaltenen Angeboten bestehe auch Bedarf an 
nichtkirchlichen Angeboten.  

 
 
TOP  8 Anfragen und Anregungen  
 
Herr Kuhlmann bemängelt, dass anlässlich der Feierlichkeiten zu 925 Jahre Bramsche am Tag des 
Sportes kein Grußwort durch den Bürgermeister Herrn Pahlmann oder den Ortsbürgermeister Herrn 
Müller gesprochen wurde. Herr Kuhlmann wünscht sich dies als Zeichen der Wertschätzung für 
künftige Veranstaltungen.  
 
 
TOP  9 Einwohnerfragestunde  
 
Keine Anfragen. 
 
 
Dr.-Ing. Benjamin Weinert Helmut Langelage Philip Starke 
Vorsitzender Verwaltung Protokollführer 
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